

FORKOPIMDA

Menpora Hadiri Peringatan Haornas ke 40 Jatim 2023 di GOR Jayabaya Kediri

Prijo Atmodjo - KEDIRI.FORKOPIMDA.COM

Sep 23, 2023 - 14:57



KEDIRI - Menteri Pemuda dan Olahraga (Menpora) Ario Bimo Nandito Ariotedjo menghadiri pelaksanaan peringatan Hari Olahraga Nasional (Haornas) ke-40 Provinsi Jawa Timur berlangsung di GOR Jayabaya Kota Kediri, Jumat (22/9/2023) pukul 19.00 WIB.

Peringatan Haornas Jawa Timur ini merupakan bagian dari perayaan Haornas dengan mengusung tema "Gelanggang Semangat Pemenang" yang berfokus

pada olahraga di Jatim.

Menpora Ario Bimo Nandito Ariotedjo dalam sambutannya bahwa pengembangan olahraga Provinsi Jatim dalam beberapa tahun terakhir telah meluncurkan berbagai program keolahragaan yang bertujuan mengajak masyarakat berolahraga dan berprestasi.

Salah satu program yang diluncurkan Gubernur Khofifah pada awal masa jabatannya adalah program Jatim Senang Bergerak atau Jatim Seger pada 2019.

"Gubernur Jawa Timur selalu hadir pada berbagai kegiatan keolahragaan untuk memberikan dukungan dan menginspirasi para pemangku kepentingan bidang keolahragaan. Seperti, Festival Olahraga Masyarakat Daerah (Forda) dan Porprov Jatim Tahun 2023 beberapa waktu lalu," kata Menpora.

Selain itu, selaku Ketua Tim Koordinasi Provinsi dalam penyelenggaraan Desain Besar Olahraga Nasional (DBON). Gubernur Jatim, kata Menpora, turut memastikan program pembinaan keolahragaan yang dilakukan Pemerintah Provinsi (Pemprov) Jatim bersama KONI Jatim dan stakeholder lainnya terus sejalan program DBON yang tertuang dalam Peraturan Presiden Republik Indonesia (Perpres) Nomor 86 Tahun 2021.

"Program-program keolahragaan di provinsi Jawa Timur dapat menginspirasi provinsi-provinsi lain untuk bersama-sama kami di Kemenpora dalam menyukseskan program DBON," ungkap Menpora Dito

Sementara Gubernur Jawa Timur Hj.Khofifah Indar Parawansa menyampaikan, terima kasih kepada Menteri Pemuda dan olahraga Republik Indonesia Mas Dito Ariotedjo yang memberikan support dan atensi bersama tim Kemenpora mudah-mudahan terus berjaya, sukses selalu.

Saya ucapkan juga terima kasih kepada tuan rumah Walikota Kediri dan juga Bupati Kediri, Bupati Blitar, Walikota Blitar, seluruh jajaran Forkopimda Kabupaten Kota dan Rektor Unesa Sentra dari sport science di Indonesia.

"Mudah-mudahan akan terus menjadi sentra pengembangan dari berbagai cabang olahraga tidak hanya di Jawa timur, tapi juga di Indonesia, " ucapnya.

Hj Khofifah menuturkan, Alhamdulillah Hari Olahraga Nasional malam hari ini, bersama-sama kita bangun semangat dan komitmen bersama. Bahwa masing masing diantara kita akan terbangun proses pentahelix atau multipihak dimana unsur pemerintah, akademisi, badan atau pelaku usaha, masyarakat atau komunitas, dan media.

Dan, ada atlit di dalamnya dan ini menjadi satu kesatuan bagaimana bersama-sama kita memajukan olahraga berprestasi dari Jawa timur untuk Indonesia. Mudah-mudahan Allah ijabah bahwa dari Jawa Timur menuju prestasi Indonesia dan menuju juara dunia.

Selamat Hari Olahraga Nasional jadikan gelanggang sebagai bagian dari semangat untuk tetap menjadi pemenang tetap menjadi champion tetap menjadi juara.

"Terima kasih seluruh supportnya Mas Menteri dan seluruh Kepala Daerah di Jatim sehat dan sukses selalu teruslah kawal kemajuan olahraga di Jawa Timur," tutup Hj Khofifah.

Kepala Dinas Pemuda dan Olahraga Provinsi Jatim M. Ali Kuncoro dalam sambutannya menyampaikan, terima kasih atas kedatangan Mas Menteri berkenan hadir kegiatan Haornas Jatim di GOR Jayabaya Kediri.

Kami paham betul Mas Menteri ini seharusnya berangkat ke Guangzhou, China untuk mengikuti pembukaan Asian Games. Namun, Menpora berkenan hadir di tengah tengah kita semua, dibarengi aplaus seluruh undangan yang hadir.

Yang terhormat Bunda Gubernur Hj Khofifah Indar Parawansa. Salah satu perempuan hebat yang dimiliki oleh republik ini. Mungkin sebagian orang hanya mendengar bahwa beliau adalah pekerja keras. Tapi bagi saya menyaksikan dengan kepala mata saya sendiri, bahwa beliau telah mendedikasikan seluruh hidupnya untuk pemasyarakatan umat dan rakyat yang dipimpinnya.

Oleh karena itu, tidaklah berlaku berlebihan kalau kita mendoakan beliau agar senantiasa diberi kesehatan, keberkahan dan kebahagiaan untuk terus usaha melanjutkan karya dan pengabdian terbaiknya.

"Tidak saja sebagai ibu dari putra putri beliau, tapi sebagai ibu Gubernur Jawa Timur dan ibu Ketua Umum Muslimat Internasional di seluruh dunia," ucapnya.



Dalam kesempatan ini, Menpora Dito secara khusus memberikan penghargaan Kemenpora kepada Gubernur Jatim Khofifah Indar Parawansa sebagai Pelaku Olahraga Berprestasi Tahun 2023. Menpora turut memberikan bibit pohon beringin kepada Gubernur sebagai simbol upaya memupuk semangat olahraga.

Serangkaian acara mengisi peringatan Haornas ini, yang dibuka penampilan para atlet berprestasi Jatim, mulai dari aksi atlet panahan, panjat tebing, hingga aksi sepeda BMX

Hadir dalam kegiatan ini, Menteri Pemuda dan Olahraga (Menpora) Ario Bimo Nandito Ariotedjo, Gubernur Jatim Hj.Khofifah Indar Parawansa, Kepala Dinas Pemuda dan Olahraga Jatim M. Ali Kuncoro, Ketua Umum KONI Jawa Timur Muhammad Nabil dan Rektor Universitas Negeri Surabaya (UNESA) Prof. Dr. Nurhasan, M.Kes.

Hadir juga Wali Kota Kediri Abdullah Abu Bakar, Bupati Kediri, Walikota Blitar dan Bupati Blitar, Forkopimda, Kepala OPD, Para senior, mentor, pelatih dan seluruh atlit.